

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini maka dapat bisa ditarik kesimpulan, yakni adanya enam komentar yang mengarah kepada adanya ujaran kebencian disetiap kolom komentar milik akun Hot Shot. Dimana dalam top komentar terdapat kalimat yang mengarah kepada penghinaan dari tanggapan tuturan lainnya, ‘sekali KDRT akan trs KDRT’, ‘tidak tahu terimakasih’, ‘memang lesti siapa? Tuhan?’ serta terdapat beberapa kata yang mengarah kepada ujaran kebencian seperti ‘tuman’, ‘sampah’, tersebut peneliti mengambil beberapa hasil yang memang mengarah kepada ujaran kebencian seperti mempengaruhi lawan bicara, menghina dan mengintimidasi.

Hal ini adanya keterkaitan pada teori tindak tutur perlokusi merupakan suatu ujaran yang diucapkan oleh seorang yang memiliki efek bagi yang mendengarkannya atau mempunyai daya pengaruh, sehingga daya pengaruh atau efek tersebut dapat direncanakan atau tidak direncanakan lalu dikreasikan oleh penuturnya. Dari penjelasan di atas mengenai tindak tutur kata dapat disimpulkan, bahwa dalam suatu bahasa terdapat beberapa yang dipahami dengan baik jika sejalan dengan situasi dan konteks bahasa tersebut.

Sehingga pada penelitian ini peneliti menggabungkan kedua pemaknaan dari perlokusi menurut para ahli dari Austin dan Nadar. Penelitian ini mengarah kepada ujaran kebencian yang sesuai dengan konteks pada permasalahan pada penelitian ini. Namun peneliti hanya mengambil beberapa kategori yang masuk kedalam ujaran kebencian pada kolom komentar pada akun *channel* milik Hot Shot. Kategori ujaran kebenciannya seperti menghina, mengintimidasi dan mempengaruhi lawan bicara.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang peneliti berikan pada saat penelitian telah dilakukan, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut :

5.2.1 Saran Akademis

Pada penelitian ini peneliti memberikan saran kepada penelitian selanjutnya. Peneliti berharap pada penelitian selanjutnya dapat memperkaya penelitian ini dengan melakukan teknik pengumpulan data melalui wawancara. Hal ini dapat bertujuan untuk memberikan temuan-temuan baru terkait objek penelitian. Serta penelitian selanjutnya juga diharapkan dapat menambah objek yang akan diteliti supaya hasil yang didapat dari penelitian tersebut lebih banyak dan dapat dibandingkan dari temuan sisi lain.

5.2.2 Saran Praktis

Untuk pengguna akun *YouTube* baik remaja hingga orang dewasa peneliti memberi saran kepada masyarakat agar pengguna *YouTube* tidak melakukan ujaran kebencian dimedia sosial baik secara langsung ataupun tidak langsung dilingkungan sekitar. Lalu hal ini pun tidak hanya dari pengguna *YouTube* saja namun dari berbagai *platform* media sosial manapun untuk tidak mengganggu *privacy* seseorang bila sedang terjadi yang masalah tersebut belum benar adanya.